
Verschiedene Ausschussmitglieder bitten zu TOP 8 der Sitzung vom 13.11.2018 um 
Mitteilung des tatsächlichen Sachstandes.  
 
Herr Dr. Feldmann teilt mit, dass die ersten Schritte zur Erstellung einer neuen Satzung 
im Rahmen des 1. Lohmarer Speed-Debating erfolgen werden. Nach Abstimmung mit 
der Gesamtschule Lohmar sowie dem Gymnasium Lohmar wird das Speed-Debating 
am 08.11.2019 mit Schüler-/innen ab der Jahrgangsstufe 8 stattfinden. 
 
Auf Anfrage teilt Herr Dr. Feldmann teilt mit dass bei diesem Format die Teilnehmerzahl 
begrenzt sein wird und hier lediglich die Schulen mit ausgewählten Schülervertreter-
/innen teilnehmen werden.   
 
Der Ausschuss bittet darum, dass im Laufe des Prozesses nicht nur Jugendliche, 
sondern auch Kinder beteiligt werden.  
 
Die Vorsitzende bittet, das Konzept des Speed-Debating in der Sitzung am 24.09.2019 
vorzustellen.   
 
Zu TOP 11 der Sitzung vom 13.11.2018 teilt Herr Madel auf Nachfrage mit, dass mit den 
konfessionellen Trägern Gespräche geführt worden seien. Die Katholische Kirche habe 
sich bisher zurückhaltend zu den Möglichkeiten eines weiteren  Ausbaus gezeigt. Die 
evangelische Kirche habe mitgeteilt, dass zunächst interne Gespräche zu führen seien.  
 
Zu TOP 8 der Sitzung vom 07.02.2019 teilt Herr Madel mit, dass die Installation eines 
Entwässerungs-/Drainagesystem derzeit nicht abgeschlossen werden könne, da es 
aktuell Finanzierungsprobleme gebe. Innerhalb der Verwaltung erfolge eine weitere 
Prüfung, so dass voraussichtlich nach der Sommerpause über den aktuellen Sachstand  
berichtet werden könne. 
 
Zu TOP 11 der Sitzung vom 07.02.2019 teilt Herr Madel mit, dass der Auftrag erteilt 
wurde, die Firma jedoch erst im September die Spielgeräte liefern kann, so dass es hier 
zu einer Verzögerung kommen wird.  
 
Auf Nachfrage teilt Herr Dr. Feldmann mit, dass für den Betrieb des Spielmobils kein 
Personal eingestellt werden konnte. Aktuell habe man Kontakt zu den 
Universitäten/Fachhochschulen aufgenommen, um ggfls. dort im Rahmen eines 
Projektes Personal zu gewinnen.  
In diesem Zusammenhang bittet Frau Wieja die Ausschussmitglieder Ideen zur 
Personalgewinnung zu sammeln und an Herrn Madel weiterzugeben. 
 
Den weiteren Bericht der Verwaltung zu den Ausführungen der Beschlüsse nimmt der 
Jugendhilfeausschuss zur Kenntnis.  


